

Freitag: 4. Woche der Österlichen Bußzeit

„Das Auge des Herrn ruht
auf alle, die ihn fürchten
und ehren...

Denn er will
sie dem Tod
entreißen
und in der
Hungersnot
ihr Leben
erhalten“

Psalm 33



Dunkel

Des gibt Tage und Wochen,
manchmal sogar Jahre,
im Leben von uns Menschen,
in denen nichts anderes herrscht als Dunkelheit.

Alles erscheint wie gesperrt,
keinen Ausweg,
kein Entkommen scheint es mehr zu geben.
Nur noch Karfreitag!
Nur noch Schwarz in Schwarz!

Aber auch in diesen Tagen
bist du, Gott, bei mir!
Wenn ich nur lange genug nach dir ausschaue,
merke ich, gerade dann,
wenn ich deiner bedarf,
bist du da.

Und von dir kommt auch das Licht
wieder zu mir,
das mich meine Dunkelheit bestehen lässt.

Du guter Gott!
Du treuer Gott!